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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

CONSELHO DO CAMPUS UNIPAMPA SANTANA DO LIVRAMENTO

ATA 007/2022

 

Aos três dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte dois, às catorze horas, na sala de reuniões do
prédio anexo,  reuniu-se o Conselho do Campus, sob a presidência do  Diretor Alexandre Vicen�ne Xavier,
para a sé�ma reunião ordinária do ano. Es�veram presentes o Coordenador Acadêmico Fernando Pedro
Meinero, o Coordenador Administra�vo João Timóteo de los Santos, os  coordenadores de cursos Isabela
Braga da Ma�a, André da Silva Redivo, Julia Baga�ni,  Rafael Vitoria Schmidt, Rafael Camargo
Ferraz, Angela Quintanilha Gomes e Jazam Santos, a representante da Comissão Local de Extensão
Vanessa Rabelo Dutra, a representante dos docentes Andressa  Hennig Silva, o representante dos
técnicos-administra�vos em educação Denis Cobas e o representante discente Rodolfo Sales Gus�neli.
O representante da comunidade externa Ma�as Leonardo López Pérez jus�ficou sua
ausência. Inicialmente o presidente deu posse as conselheiras, Julia Baga�ni e Vanessa Rabelo Dutra. A
seguir abriu espaço para inclusão ou exclusão de pautas. O conselheiro Fernando solicitou a inclusão dos
seguintes projetos de ensino na pauta: I Círculo de diálogos Produzir comida, produzir sustentabilidade:
estamos caminhando rumo ao desenvolvimento sustentável? - coordenado pela professora Alessandra
Troian e Acompanhando o ENADE - coordenado pelo professor Rafael Balardim; as
inclusões foram aprovadas por todos os presentes.  Na pauta Ad referendum foram apreciados em bloco
os projetos de ensino: a) Interjuris 2022 - Par�cipação da Atlé�ca Ovelhas Negras em Santa Maria -
coordenado pelo professor Jair Pereira Coi�nho; b) Viagem às Jornadas Internacionais do Direito -
Gramado - coordenado pelo professor Fernando Pedro Meinero; os projetos foram aprovados por todos
os presentes. Na pauta do dia foram apreciados os pontos: c) Aprovação do PPC 2013 de Ciências
Econômicas atualizado; o professor André explica as alterações no projeto, que foi aprovado por
unanimidade; d) Aprovação do PPC 2023 de Ciências Econômicas (com extensão); o professor André
explica as diferenças do PPC sendo as principais, a matriz curricular do curso e a inserção da extensão,
que foi aprovado por todos os presentes; e) Alteração do PPC do curso de Direito; a fim de que a nova
matriz em vez de passar a valer para os alunos que ingressaram a par�r de 2020/1, passe a valer para
aqueles que ingressaram a par�r de 2022/1, o conselheiro Rodolfo advoga que não ques�onaram os
alunos do terceiro e quinto semestre sobre a migração, a alteração foi aprovada por todos os
presentes. Ainda na pauta do dia foram apreciados os pontos: f) Horários 2022/2, o horário foi aprovado
por todos os presentes com as alterações solicitadas pelos conselheiros Rafael Schmidt, Isabela, Angela e
André Redivo; g) Relatórios de a�vidades 2019/2, 2020/1 e 2020/2, referente ao afastamento integral
no país, do servidor Cesar Augustus Techemayer, no período de 18/03/2019 a 18/03/2023, para fins de
Doutorado em Administração, na Pon��cia Universidade Católica do Rio Grande do Sul - PUCRS, o
conselheiro Alexandre destaca que os relatórios foram solicitados ao servidor, que não os
apresentou semestralmente, conforme estabelecido pela Resolução 24/2010 do CONSUNI. Colocado em
discussão os relatórios de a�vidades 2019/2, 2020/1 e 2020/2, apresentados conforme orientação
da PROGEPE, o conselho reprovou os relatórios por unanimidade por terem sido apresentados fora de
prazo, considerando que o afastamento deverá ser renovado semestralmente mediante apresentação de
atestado de frequência e relatório de desempenho acadêmico por parte do servidor e do seu orientador,
de acordo com as instruções con�das no Art.34, Parágrafo I, da Resolução 24/2010 do CONSUNI, e
Portaria nº 342, de 20 de fevereiro de 2019.  O conselho solicita que a PROGEPE revogue a Portaria nº
342, de 20 de fevereiro de 2019 e determine o retorno imediato as a�vidades pelo servidor. A conselheira
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Isabela destaca que no próximo semestre não terá disponibilidade do subs�tuto vinculado ao
afastamento do servidor, tendo em vista o período eleitoral. h) Licença para Tratar de Interesses
Par�culares à servidora Renata Cris�na Conte, o conselheiro Fernando apresenta a jus�fica�va da
licença que teve o parecer favorável, e destaca que as a�vidades desempenhadas pela servidora serão
atribuídas aos demais técnicos do setor, a licença foi aprovada pelos presentes; i) Agenda do campus
2022/2, o conselheiro Jazam solicita que algumas reuniões sejam realizadas de forma virtual ou votações
por e-mail, a agenda foi aprovada por todos os presentes; j) Recomposição da Comissão de Avaliação de
Estágio Probatório Docente (CAD), com a saída da professora Alessandra Marcona�o e inclusão da
professora  Daniela Vanila Nakalski; a recomposição foi aprovada pelos presentes; k) Nomeação da
candidata Cá�a Raquel Felden Bartz, aprovada em segundo lugar no concurso público, Edital 292/2017
para preenchimento da vaga docente do curso de Gestão Pública, a conselheira Angela destaca que a
comissão de curso definiu o seguinte perfil para a vaga: Administração Pública; Planejamento em
Pesquisa; Governança e Controle Social; Gestão de Compras; Gestão de Patrimônio; Gestão de Custos no
Setor Público; Pesquisa Aplicada e mais todos os componentes curriculares a�nentes à área de Gestão
Pública, sendo  aprovado por unanimidade a nomeação da candidata. Na inclusão de pauta foram
apreciados em blocos os projetos de ensino: I Círculo de diálogos Produzir comida, produzir
sustentabilidade: estamos caminhando rumo ao desenvolvimento sustentável? - coordenado pela
professora Alessandra Troian e Acompanhando o ENADE - coordenado pelo professor Rafael Balardim; os
projetos foram aprovados por todos os presentes.  O conselheiro Rodolfo informa sobre o curso
preparatório ENADE; O conselheiro Alexandre informa sobre a recomposição das comissões eleitoral e
examinadoras para progressão/promoção docente. O conselheiro João Timóteo informa aos
coordenadores quanto a indicação de discentes para  o projeto de extensão: “Divulgação da unipampa na
rede básica de educação.” Nada mais havendo a tratar, eu, Márcio Pereira Cordeiro, lavrei a presente ata,
que será assinada por mim e pelo presidente do conselho. Santana do Livramento, aos três dias do mês
de agosto do ano de dois mil e vinte dois.

 

 

 

Alexandre Vicen�ne Xavier

Presidente do Conselho do Campus

 

Márcio Pereira Cordeiro

Secretário do Conselho do Campus

 

Assinado eletronicamente por MARCIO PEREIRA CORDEIRO, ADMINISTRADOR, em 04/08/2022, às
10:50, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ALEXANDRE VICENTINE XAVIER, Diretor(a) Campus Santana do
Livramento, em 04/08/2022, às 13:56, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
norma�vas legais aplicáveis.
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